

Un an d'aventure familiale à vélo, une autre réalité...

Partis de Montpellier le lendemain du 15 août 2015, Antoine, Géraldine et leurs trois enfants ont voyagé en Europe et en Asie pendant 12 mois et demi, en traversant 25 pays et en parcourant 12600 km à vélo. De retour depuis fin août 2016, ils nous témoigneront de leur aventure le lundi 17 octobre à 20h00 à l'église ND de la Paix (1 rue Cyprien Rome à Montpellier)

Lorsqu'on leur demande ce qu'ils retirent de leur expérience, ils répondent : « La confirmation que la Terre est belle et qu'elle mérite toute notre attention. L'importance de vivre à fond, de réaliser nos rêves ou tout du moins d'essayer, pour ne pas regretter. La satisfaction d'avoir ouvert les yeux de nos enfants (11 ans, 9 ans et 6 ans au moment du départ) sur leurs propres possibilités et sur la générosité des habitants de notre planète. Le renforcement de notre foi en Dieu et en l'Homme. Une meilleure compréhension, une meilleure connaissance de nous-mêmes. Le plaisir d'accompagner nos enfants dans leurs apprentissages et de faire découvrir la lecture à notre dernière fille... »

La suite, lundi 17 octobre, à 20h00.

Entrée libre et gratuite.



https://leschamavelo.wordpress.com/ http://notredamedelapaix34.catholique.fr

- Eglise ND de la Paix - 1 rue Cyprien Rome - Montpellier - quartier Estanove - La Chamberte -